

31.10.2022 - 09:00 Uhr

## Le lundi 31 octobre 2022 il sera question de cambriolage en Suisse

Berne (ots) -

### 8e Journée nationale contre le cambriolage, lundi 31 octobre 2022.

Le lundi 31 octobre 2022 il sera question de cambriolage en Suisse. Dans tous les cantons, la police et les membres de l'association Sécurité et habitat Suisse réaliseront des actions, sous forme de stands ou d'autres événements, pour informer la population sur les moyens de se protéger efficacement contre les effractions.

Le site Internet [www.unis-contre-le-cambriolage.ch](http://www.unis-contre-le-cambriolage.ch) fournit une carte interactive de la Suisse qui donne une vue d'ensemble des mesures de précaution éprouvées et des actions prévues le lundi 31 octobre 2022 dans tout le pays par les corps de police et les membres de l'association Sécurité et habitat Suisse. Le site Internet et la vue d'ensemble des mesures et des actions sont mis à jour en continu.

Comme l'année dernière, cette Journée nationale est coordonnée par l'association Sécurité et habitat Suisse (SHS), et bénéficie du soutien de la Prévention Suisse de la Criminalité PSC). Outre la police, SHS regroupe les faïtières et les organisations de branche du privé. Son objectif est d'améliorer la qualité de la protection anti-effraction en Suisse. Le site [www.securite-et-habitat-suisse.ch](http://www.securite-et-habitat-suisse.ch) recense les principaux conseils de prévention et les sites Internet en lien avec le cambriolage.

Contact:

Ubald Häring  
Sécurité et habitat Suisse (SHS)  
062 287 40 05

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011391/100897520> abgerufen werden.